

# つねとみ

延岡市立恒富小学校  
学校だより 第10号  
令和4年10月12日



## もうすぐ運動会！

9月16日（金）朝の時間に「結団式」をしてから、約1か月間、学年部体育や全体練習、係打合せ、予行練習など運動会へ向けて、準備や練習を重ねてきました。いよいよ今度の日曜日が運動会です。今年の運動会のスローガンは、「みんなで あきらめずに 全力で 最後までやりきろう！」です。赤団団長高山蒼太さん、副団長藤本晴衣さん、白団団長長友理子さん、副団長上原心さんを中心に、赤団も白団も心を一つにみんなで力を合わせ、最後まで全力を出し切ってほしいと思います。



【予行練習：3・4年生の団技の様子】

## むかばき宿泊学習（5年生）

5年生28人が、9月21・22日にむかばき宿泊学習を行いました。台風14号直後ということで、むかばき山の登山道の状態も心配していましたが、無事に登山や追跡ハイキングなど、予定していた活動ができて安心しました。子どもたちは、友達と協力しながら楽しく活動していたようです。むかばき宿泊学習の大きな4つのねらい「規律・協同・友愛・奉仕」の大切さに気付き、がんばった2日間でした。5年生がまた大きくたくましく成長したことと思います。



## いもほり(2年生)



10月11日（火）に、2年生が生活科で育ててきたさつまいもの収穫を行いました。大きないもが姿を見せるたびに大きな歓声を上げ、傷付けないように丁寧に、夢中になって掘っていました。みんなのここにこした笑顔が収穫の喜びを表現していました。

【裏面へ続く→】

# 友達の作文が新聞に載りました！

けん道をがんばる

五年 門村 拓海

ぼくが最近、けん道をがんばってうれしかったことを三つ話します。

一つ目に、声を出すことです。おぼに教えてもらったことの中で一番印象に残っています。おぼが、

「声をはやく出したら、速く打てる。」と言っていました。すると、けん道を一緒にしている人が

「だまされたと思ってやってみて。」と言われたので、やってみたら、本当に強く打つことができました。だから、うれしかったです。

二つ目は、左手にたこができたことです。左手にたこができるということは、左手を使っているということです。けん道では左手が重要なので、左手をしっかり使うことができていますということ、お父さんにほめられました。とてもうれしかったです。

三つ目は、けん道を一緒にしている中学二年の人から、

「最近のたくみ、最強やん。」と言われたことです。うれしかったし、今までがんばって練習していたよかったです。思いました。

これからも努力して、もつとどんどんうまくなっていきたいです。

【令和4年7月19日夕刊デイリー】



四年生になってがんばったこと

四年 早瀬 れん

ぼくは、四年生になって、また一つお兄ちゃんになったと思います。

ときどきケンカをしたりするけれども、みんなとなかなかおりをするとクラスの一人一人がニコニコわらってくれます。みんなはぼくの友だちです。

そして、そのケンカをへらしているのが四年生になってがんばっていることの一つです。

今では、みんなが友だちと言ってもいいです。これからは、ほかの学年の友だちともなかなくなりたいたいです。

【令和4年8月8日夕刊デイリー】



宇宙旅行したい

三年 児玉 健吾

ぼくは、宇宙が好きです。だから、いん石や星ざ、神話、宇宙のアニメ(宇宙戦かんやマト、銀河鉄道物語、銀河鉄道999)も好きです。いつもは、宇宙を感じないけど、星を見たり、水の中にもぐったりしている時は、感じます。

宇宙という言葉を聞くとぼくは、宇宙の外にはなにがあるのか、宇宙はいつ、どうやってきたのかなどを考えます。そして、そういう時は、本を読んだり、図かんを見たりして調べます。わかる時もあるし、わからない時もあります。どうしてもわからない時は自分で想ぞうします。

宇宙について今はまだわからないことがたくさんあるけど、科学ぎじゅつが発達している未来には、きつとたくさんのおぼがわかっていくと思います。

ぼくが、大人になった時には、電車に乗るみたいに宇宙旅行ができるといいなと思います。

【令和4年8月17日宮崎日日新聞】

